# Titulares CIBERES

Boletín nº37. Noviembre 2011



#### CIBERES en Twitter

En el CIBER de Enfermedades Respiratorias hemos abierto un nuevo canal de comunicación en Twitter, para interactuar con la sociedad y en el que os daremos a conocer información de actualidad: convocatorias, eventos y noticias de interés. Sigue al CIBERES en http://twitter.com/ciberes



### Concluyen con éxito las IV Jornadas de Formación

Las IV Jornadas de Formación del CIBER de Enfermedades Respiratorias, celebradas el 27 y 28 de octubre en Palma, han contado -una vez más- con resultados altamente satisfactorios, según la encuesta realizada a los jóvenes investigadores del CIBERES durante el encuentro. Incluimos fotografías, investigadores galardonados y la presentación: "Investigar en Europa" de Teresa Corral de la Oficina de Proyectos Europeos del Instituto de Salud Carlos III

- [+] Más Información
- [+] "Investigar en Europa"



## CIBERES participa en el Foro de Innovación Biomédica UAB-CEI

El 11 de noviembre tuvo lugar el Foro de Innovación Biomédica UAB-CEI en la Corporación Sanitaria Universitaria Parc Taulí en el que el Dr. Lluis Blanch, director de Investigación e Innovación de la Corporació Sanitària Universitària Parc Taulí y coordinador de la Plataforma de Transferencia de Tecnología del CIBERES, presentó la misma. El objetivo de la jornada fue dar a conocer los procesos de innovación aplicada al sector biomédico con más éxito del entorno de la UAB y debatir sobre la oportunidad de la innovación en este ámbito.

[+] Más información



### Encuentro Digital con Borja G. Cosío en Diario Médico

Día Mundial de la EPOC

Con motivo del Día Mundial de la Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (EPOC), el 16 de noviembre tuvo lugar en Diario Médico un Encuentro Digital con Borja G. Cosío, neumólogo en el Hospital Universitario de Son Espases, Mallorca y coordinador del Programa Corporativo de Investigación (PCI) de EPOC del CIBERES. -Incluimos un resumen de la reunión de noviembre del PCI de EPOC.

- [+] Encuentro Digital
- [+] Resumen de la reunión del PCI de EPOC



### Investigación en Hipertensión Pulmonar

Reportaje en "Para todos La 2" de TVE sobre la hipertensión pulmonar (HP), una grave enfermedad que se produce cuando el enfermo tiene mucha presión en la sangre de la arteria de los pulmones, y por ello el corazón va perdiendo la capacidad de bombear. Entrevista a Enrique Carazo, presidente de la Fundación Contra la HP; Joan Barberá, neumólogo de la Unidad de HP en el Hospital Clínic e investigador del CIBER de Enfermedades Respiratorias; y Antonio Moreno, experto en HP infantil en el Hospital Vall d'Hebron

- [+] Ver programa
- [+] Becas de investigación en HP



### Más información

- [+] Agenda
- [+] Dossier de prensa
- [+] Noticias
- [+] Convocatorias y cursos





